

Construction d'un abattoir de lapins - CPLR

Amélioration de la compétitivité des secteurs agricoles et forestiers

La Société Coopérative des Producteurs de Lapins de La Réunion a été créée en Mai 1981. En 2009, elle regroupait 55 adhérents éleveurs. Elle est gérée par un conseil d'administration composé de 9 éleveurs élus par les adhérents, la coopérative disposait d'un abattoir situé dans le sud de l'île à Saint-Pierre.

Avec l'évolution de la réglementation sanitaire, la Coopérative des Producteurs de Lapins de La Réunion (CPLR) a décidé de délocaliser, d'étendre et de moderniser leur abattoir.

La CPLR étant limité dans son développement par son outil d'abattage qui ne pouvait dépasser les 280 tonnes l'année s'est orientée vers le projet d'un nouvel abattoir. Soutenu par le FEADER et le Département le nouvel outil répond à la demande de marché estimée à 420 tonnes.



Source photo : CPLR

Quelques indicateurs :

Date de création de la Coopérative : 1981

Surface : 660 m²

Nombre d'éleveurs producteurs : 27

Tonnage : 231 t en 2013

Alimentation des lapins : 100% végétale

Coût de l'opération et financement :

Montant éligible : 785 653 €

UE FEADER : 329 974 €

Département : 219 983 €

Bénéficiaire : 235 696 €



Source photo : CPLR

Dans les nouveaux locaux de l'abattoir situé dans la zone d'activités de Panianidy à Bras-Panon depuis 2010, un laboratoire d'analyses est mis en place pour réaliser les contrôles sur la qualité des carcasses de lapins. Ce laboratoire permet d'améliorer et de contrôler les conditions sanitaires notamment le respect de la chaîne du froid, la température des viandes...

Avec une surface de 660 m², l'abattoir aux normes européennes, est équipé d'une chaîne d'abattage, d'une salle de ressuage ainsi que des chambres froides.

La coopérative compte en 2013 près de 27 éleveurs producteurs de lapins répartis dans toute l'île assurant l'essentiel de la production locale.

Ce projet est cofinancé par
l'Union Européenne



UNION EUROPEENNE